

In der Projektwoche eins mit der Natur

Teilstandort Niederlaasphe der Grundschule Bad Laasphe erntet Kartoffeln und verarbeitet sie / Eigenes Brot mit den Backhausfrauen

sz **Niederlaasphe.** Am Teilstandort Niederlaasphe der städtischen Grundschule Bad Laasphe war jetzt die Freude groß. „Endlich fand wieder eine Projektwoche statt“, so Standortleiterin Kerstin Frank. Die Kinder erarbeiteten alles rund um den Herbst. Möglich wurde dies durch Aktionen fast überwiegend an der frischen Luft und unter Einhaltung der Corona-Vorschriften. So wurde in der Klasse 1 das Thema Apfel durchgenommen.

”

Endlich fand wieder eine Projektwoche statt.

Kerstin Frank
Teilstandort Niederlaasphe

Hierbei lernten die Kinder Wissenswertes rund um den Apfel und bereiteten Apfelkuchen und Apfelmus zu. Hierfür wurden natürlich die Äpfel auch selbst geerntet und verarbeitet. Nach den Ferien erwarten die Erstklässler noch ein Team

des Schulbiologiezentrums von Biedenkopf. Diese bringen eine Kelterei mit, und so wird noch eigener Apfelsaft hergestellt, der Corona-konform vor dem Verzehr noch erhitzt wird. Beim Thema Kartoffel ging die Klasse 2 nach Hesselbach auf den Kartoffelacker und erlebte mit, wie Kartoffeln geerntet werden. Die Kartoffelernte der Kinder war so erfolgreich, dass jedes Kind ein eigenes Körbchen Kartoffeln mit nach Hause nehmen konnte. Zusätzlich ergatterte die Klassenlehrerin auch noch zwei große Säcke. Diese Kartoffeln wurden in der Schule zu Pellkartoffeln, Kartoffelspalten oder auch Kartoffelsuppe verarbeitet. Die Klasse 3 besuchte bei ihrem Thema vom Korn zum Brot unter anderem „Stäcker's Mühle“ in Wallau. Außerdem kamen die Niederlaaspher Backhausfrauen in die Schule. Sie bereiteten mit den Kindern Brotteig zu und zeigten, wie das alte Backhaus funktioniert, in dem das Brot ganz traditionell gebacken wird. Am Ende konnte jedes Kind ein eigenes Brot mit nach Hause nehmen.

Außerdem wurden mit den Paten aus der Klasse 1 noch Apfelpfannkuchen zubereitet und Popcorn hergestellt. Zum Markt ging es für die Klasse 4, die sich mit



Erst ernteten die Niederlaaspher Grundschüler in Hesselbach Kartoffeln, dann bereiteten sie eine leckere Suppe daraus.
Foto: Schule

dem Thema Obst und Gemüse beschäftigte, um dort die große Auswahl der Obst- und Gemüsehändler zu begutachten. Mit reichlicher Beute ging es dann zurück zur Schule. Dort wurden dann Gemüsedipp, Gemüsesuppe und Obstsalat zubereitet. Der Abschluss dieser Projektwoche fand am letzten Schultag statt. An diesem Tag gab es ein Buffet zu allen Themen auf dem Schulhof. Dort konnten sich die Kinder klassenweise an Stationen versorgen (natürlich mit Mundschutz) und sich diese köstlichen Leckereien der einzelnen Klassen dann schmecken lassen. Am Ende sangen die Schulkinder den benachbarten Kleinen aus dem Kindergarten noch zwei Lieder vor und führten einen Tanz auf – zuvor von der Musiklehrerin mit den Kindern immer auf dem Schulhof eingeübt.

Fazit: Es war eine gelungene Projektwoche, natürlich noch sehr geprägt von Corona, aber auch wieder einige Schritte mehr zurück zur Normalität. Die Kinder waren begeistert und an diesem Tag auch rein kulinarisch voll auf ihre Kosten gekommen. Im nächsten Jahr hofft die Schule darauf, auch wieder mit den Eltern gemeinsam den Abschluss feiern zu können.